

Activités de la SMEDIAN

LES JEUDIS DE LA SMEDIAN

Ces jeudis se sont poursuivis sous forme de e-conférences, des médecins investis dans la prise en charge des pathologies endocrino-métaboliques et ont rassemblé entre 150 et 300 médecins.

Le jeudi 25 mars a été suivi par des endocrinologues, des gynécologues ainsi que des médecins de famille. L'équipe du CHRU de Nancy a présenté les actualités de la conduite à tenir devant une hyperandrogénie, ainsi que le diagnostic d'une dystrophie ovarienne polykystique.

ACTIVITES PENDANT RAMADAN

Pendant le mois sacré du Ramadan, les endocrinologues du CHU, du secteur privé et du secteur public n'ont pas ménagé leurs efforts pour rappeler les dangers du jeûne chez le sujet diabétique à travers des émissions Radio, télévisées, et interviews sur des réseaux sociaux. De multiples Webinars sur le sujet ont été massivement suivis par les endocrinologues, avec l'appui de la SMEDIAN.

CONGRES

Nous vous rappelons votre rendez-vous du 14 au 17 octobre 2021 à Marrakech pour le 44^{ème} congrès national de la SMEDIAN jumelé au 16^{ème} congrès maghrébin.